



Le climat au cœur de l'écran et du débat

K CINÉMA ESPACE NOIR

Le film Trop chaud raconte le combat des Aînés pour le climat, la projection sera suivie d'une table ronde avec plusieurs collectifs engagés. Malgré le spectre du changement climatique et les avertissements sur les dangers à venir, nous ne parvenons pas à trouver des réponses au plus grand défi de notre temps. Pourquoi? La Suisse a signé les accords de Paris, pourtant, rien ne bouge...

Un groupe de citoyennes suisses a décidé de prendre à partie le gouvernement suisse en sollicitant des actions et des réponses concrètes. Un dialogue de sourds s'en suivit, menant les Aînés pour le climat jusqu'à la Cour européenne des droits de l'homme.

Trop chaud, relate le bras de fer de cette aventure inédite, portée par une formidable volonté collective en quête de justice.

La séance sera suivie d'une table ronde avec les sections locales des Grands-parents pour le climat, de la Grève du Climat et de Greenpeace.

Cinéma Espace Noir, Saint-Imier Samedi 27 septembre, 17 h 10
Apérodès 16h30 Sur réservation au 032 94135 35 En cas de réservation complète, une séance supplémentaire sera organisée le jour même à 15 h 30